
五頭やすまさ 
その他	 コメント 
「障害者差別解消法」について、誠に恐縮ですが、私自身の知見が、足りず、正確な

回答が出せません。しかし、障害者対策の法律が国でも整備された現実は、確かな

ものだと考えます。私自身も、その法律や地方自治体の環境整備についての情報を

よく確認するなどの作業をしてから、提言について、具体的に何ができるか？判断さ

せていただければと思います。期待通りのご回答になっていなかもしれませんが、よ

ろしくお願いいたします。 


